



Frankfurt, 12.07.2021

Liebe Eltern!

Das Schuljahr 2020/ 2021 geht zu Ende und auch dieses Jahr möchte ich kurz einen Blick zurückwerfen:

Wir starteten hoffnungsvoll in das neue Schuljahr, und zwar mit drei wunderbaren Einschulungsfeiern – jede Klasse bekam eine eigene Einschulungsfeier. Mit Sonnenschein, Freude und Aufregung kamen die neuen Schülerinnen und Schüler mit jeweils einem Elternteil in unsere Schule. Trotz Einschränkungen wurde der Tag ehrenhaft mit Unterstützung des Schulelternbeirates gefeiert. Für das neue Schuljahr hatten sich alle Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer viel vorgenommen. Manches davon konnte noch am Schuljahresende umgesetzt werden. Manches wird sicherlich im nächsten Schuljahr stattfinden. Durch das Schuljahr hinweg wurde entsprechend der Jahrgangsstufen viel gelernt. Erst vor Ort, dann digital und zu Hause und am Ende wieder vor Ort. Trotz der ständigen Wechsel haben sich alle enorm bemüht, allen voran die Schülerinnen und Schüler, die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer und auch die Eltern. Die Zeugnisse zeigen, die Anstrengung hat sich gelohnt. Alle Kinder haben mit ihren Klassenkameraden gemeinsam Ausflüge unternehmen können. Das stärkt die Klassengemeinschaft.

In diesem Jahr mussten leider der Bücherabend, das Schulfest und die Projektwoche entfallen. Auch der Vorlesewettbewerb konnte nicht durchgeführt werden. Das AG-Angebot musste weitestgehend ebenfalls entfallen. Doch besonders zum Schuljahresende war es uns gelungen, tolle Projekte an die Schule zu holen, wie zum Beispiel der Lesehund, die Saxophonspielerin und ein musikalisches Konzert. Mit jahrgangsinternen Schulkreisen und musikalischen Ermunterungen ertönte dennoch Musik auf unserem Schulgelände. Mit der Unterstützung des Vereins für Umweltlernen konnten die Kinder im „Schuljahr der Nachhaltigkeit“ Projekte durchführen, die sie dazu befähigen, ihre Umwelt zu verstehen und zu schützen. Das Theater La Senty Menti mit Liora Hilb war bei uns zu Gast. Wir sind unserem Förderverein, den Förderern und dem Schulelternbeirat sehr dankbar, dass sie uns diese Theatererlebnisse und vieles mehr ermöglichen. Auch in diesem Schuljahr hat eine Klasse der Schule an TUSCH teilgenommen, ein Theaterstück geprobt und ein Teil der Klasse durfte einzelne Szenen im Gallus Theater vorführen. Der Schulgarten, unser schönes Kleinod, wurde weiterhin gepflegt und von kleinen Gruppen besucht.

Das vergangene Schuljahr forderte - trotz dieser schönen Seiten - uns alle gewaltig heraus. An dieser Stelle möchte ich mich als Konrektor der Bonifatiuschule im Namen des gesamten Kollegiums bei Ihnen herzlich für Ihre wertvolle Unterstützung bedanken. Ohne die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Ihnen hätten viele wichtige Bausteine im Lernen und in der Entwicklung gefehlt! Herzlichen Dank an den sehr aktiven Schulelternbeirat für die hochgeschätzte und sehr vertrauensvolle Zusammenarbeit und die durchweg wertvolle Unterstützung!

Ebenso gilt unser Dank der sehr guten Zusammenarbeit mit unserer „Erweiterten Schulischen Betreuung“ und der Kindergesellschaft Bockenheim.



Der Schnuppertag für die neuen Erstklässler konnte erfreulicherweise in einem kleinen und veränderten Rahmen stattfinden. Wir freuen uns, wenn wir im neuen Schuljahr viele fröhliche und neugierige Schulkinder an der Bonifatiuschule begrüßen dürfen. Aber vorher werden unsere Viertklässler verabschiedet. Wir versuchen, ihnen einen besonderen Abschied zu bereiten, damit sie mit schönen Erinnerungen die Bonifatiuschule verlassen.

Für das kommende Schuljahr setzen wir wieder alles daran, dass unsere Kinder so Schule erleben dürfen, wie wir uns das wünschen. **Bitte helfen Sie mit und unterstützen Sie Ihren Klassenelternbeirat bei den schulischen Vorhaben!**

**Am Dienstag, 31.08.2021, finden von 10:00 Uhr bis 13:00 Uhr die drei Einschulungen der zukünftigen Erstklässler statt!**

**Montag, 30.08.2021 ist der erste Schultag im Schuljahr 2021/22!**

Montag,	30.08.2021 :	8.00 Uhr – 11.30 Uhr
Dienstag,	31.08.2021:	8.00 Uhr – 9.30 Uhr
Mittwoch,	01.09.2021 – Freitag, 03.09.2021:	8.00 Uhr – 12.35 Uhr

Achtung: Für die Kinder der ESB gibt es bezüglich des Mittagessens eine eigene Regelung, die Sie bitte mit Herrn Frenking absprechen! Die AGs und das Mittagessen seitens der Schule starten ab der 3. Woche!

**Bitte denken Sie rechtzeitig daran, Anträge für Ermäßigungen beim Mittagessen, Zuschüsse zu Klassenfahrten, Ausflügen und zur Lernförderung bei den zuständigen Stellen zu beantragen!**

Bis wir im August wieder mit neuen Kräften erwartungsvoll und neugierig in ein neues Schuljahr starten können, wünsche ich Ihnen eine gute und erholsame Zeit.

Das Kollegium und ich freuen uns auf das gemeinsame Lernen im neuen Schuljahr, auf Ihre Anregungen, Ihr Engagement und viele gemeinsamen Begegnungen und Vorhaben.

Nun genießen Sie sonnige und schöne Wochen gemeinsam mit Ihrer Familie!

Alles Gute und herzliche Grüße

D. Piechota, Konrektor & das Kollegium der Bonifatiuschule